

En contraste, según el informe de 2011 de RTVE, la programación protestante "de todo el año" costó 309.809 euros. Es decir, la cobertura de una sola noticia del mundo católico costó un 26% más que 51 programas evangélicos. El presidente de RTVE, interpelado en el Congreso por la oposición, niega trato de favor hacia la Iglesia Católica.



(Redacción, 16/07/2013) La cobertura de la elección del **Papa Francisco** costó a TVE **420.000 euros** según informa el presidente de [RTVE](#),

**Leopoldo González-Echenique**

, en una respuesta a una pregunta parlamentaria escrita del diputado de Izquierda Plural Ricardo Sixto, informa Servimedia.

## MÁS CARO QUE 51 PROGRAMAS PROTESTANTES

La cifra **supera en 111.000 euros (26,42% más) el total del presupuesto que, según información de la propia Corporación, costaron en 2011 los 51 programas emitidos por Buenas Noticias TV**, incluido el Programa

Especial de Navidad:  
**9.809 euros en total**

**30**



El presidente de RTVE

**Leopoldo González-Echenique**

El presidente de RTVE defiende en las contestaciones la programación religiosa que emite TVE y **niega la acusación del diputado de IU de dar un trato de favor a la confesión católica**. “TVE cumple en todo momento con lo estipulado en el mandato marco y en el manual de estilo de la Corporación, y que está fundamentado en el mandato constitucional, que en su artículo 16, punto 3 dice: ‘Ninguna confesión tendrá carácter estatal. Los poderes públicos tendrán en cuenta las creencias religiosas de la sociedad española y mantendrán las consiguientes relaciones de cooperación con la Iglesia Católica y las demás confesiones’”.

**Echenique no se plantea variar la línea actual** en estos contenidos: “Por el momento, y

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Martes, 16 de Julio de 2013 12:27

---

hasta recibir posibles nuevas instrucciones del Consejo de Administración de RTVE, **continuaremos con la misma política** respecto a la programación de espacios religiosos”.

## **DESIGUALDAD Y DESPROPORCIÓN**

Sin embargo, la desigualdad de trato a las minorías religiosas existe. No de ahora, pero **“existe , preexiste y persiste”**

. Y, pese a las reiteradas reclamaciones de los responsables de éstas, no se ve corregida esa situación. Por ejemplo, no se da una cobertura suficiente a las celebraciones protestantes; no se retransmite el Culto de la Reforma en directo; ni tampoco se asignan los recursos suficientes para hacer una producción de calidad.

**José Pablo Sánchez**, responsable de [Canal de Vida](#) y director de los programas “Buenas Noticias TV” (TVE) y “Mundo Protestante” (RNE), cree que **“algo anda mal cuando existen estas desproporciones que demuestran la situación de privilegio que sigue gozando la confesión católica en TVE”**

y señala

**que la situación de desigualdad de trato es aún mayor en RNE, donde la Iglesia Católica mantiene varios programas independientes**

, como “Buenas Nueva”, “La Misa”, “Frontera” y “Horizonte” (en Radio Exterior ), mientras que **las confesiones minoritarias (judíos, musulmanes y protestantes), carecen de un espacio propio y visible**

, apareciendo ocultas tras el biombo de “Fe y Convivencia”.

En este sentido, Sánchez dice que seguirá insistiendo para que “Mundo Protestante” sea un espacio propio.

Fuente: SERVIMEDIA | Redacción: Actualidad Evangélica

Noticia relacionada:

## TVE gastó en cubrir la elección del Papa Francisco más que todo el presupuesto de la programación prot

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Martes, 16 de Julio de 2013 12:27

---

. [Tve gastó en la cobertura de la elección del papa 420.000](#) euros (noticias.lainformacion.com, 12/07/2013)

. [RTVE gastó casi 2,5 millones en programación religiosa católica en 2011](#) (Actualidad Evangélica, 07/12/2012)